

Triunfo agridulce de Membrado-Vilamala en el Rally Pacha-La Pineda.

Josep M. Membrado-Jordi Vilamala (Porsche 911 GT3 MC Racing) consiguieron la primera plaza, del podio de La Pineda, en la prueba inicial del calendario de asfalto del Campeonato de Catalunya de Rallys. A pesar de todo la satisfacción del piloto de Repsol no era completa, al finalizar el rally se mostraba así de crítico con el desenlace del mismo: En ningún momento me he sentido cómodo al volante del Porsche. Contento por el triunfo pero el objetivo de disfrutar de la prueba no lo hemos conseguido.

Una de las preocupaciones de Memebrado y su equipo antes de empezar a competir era la climatología, ¿Aparecería la lluvia? esta era la gran duda. Pues durante toda la jornada el cielo amenazó con la aparición del líquido elemento pero al final el asfalto se mantuvo seco en todas las especiales. Si que hubo un fuerte viento que, sobre todo en la asistencia, dificultó el trabajo de los allí presentes.

El rally no empezó bien para Membrado-Vilamala que el primer kilómetro de la especial inicial (Porrera) sufrió un trompo, las consecuencias quedaron reflejadas en el crono final. Perdió 13" respecto al más rápido, así comentaba Membrado el incidente: *Fue justo empezar, no sé si habíamos completado el primer kilómetro, nos hemos girado, la especial en general era muy estrecha y por tanto fue muy complicado maniobrar con el Porsche. Empezábamos bien.* En la continuación parecía que la suerte cambiaba para el piloto de Olost pero un pinchazo, la rueda fue perdiendo aire lentamente, en La Torre Fontaubella supuso terminar la primera sección de la prueba tarraconense con 23" de desventaja respecto al líder Sayós-Moreno.

Recuperar est desventaja en las dos especiales que quedaban (tramo espectáculo a parte) era muy difícil pero, Membrado siguió luchando para esta entre los mejores. Consiguió el scratch en Riudecanyes y la segunda plaza parcial en La Torre Fontaubella, en ambos casos la segunda pasada, y también fue el más rápido en la dos pasadas del tramo espectáculo. El problema mecánico de Sayós favoreció el triunfo del campeón catalán: A pesar de que las carreras no se acaban hasta que llegas al parque cerrado final, me gusta ganar luchando en el asfalto. Para mí lo mejor de este rally ha sido el resultado, como he dicho antes las sensaciones al volante no han sido buenas.

La próxima cita de Membrado-Vilamala con el calendario de asfalto del Campeonato de Cataluña de Rallys será en Igualada el día 26 de abril, en la disputa del 16 Rally ciutat de Igualada organizado por el Moto Club de la localidad catalana.

Servicio de Prensa.

Resultados del VI Rally Pacha-La Pineda

Pos	Clasificación Scratch		
1	Josep M. Membrado-Jordi Vilamala	Porsche 911 GT3	42'56.7
2	Albert Orriols-Manel Muñoz	Porsche 911 GT3	a 0'28.5
3	Marc Agustí-Cesar Grau	Peugeot 206 XS 110	a 2'21.4
4	Jordi Medina-Joaquim Nogué	Mitsubishi EVO VIII	a 2'26.9
5	Carles Duran-Albert Cardo	Renault Clio Sport	a 3'01.9

